



# 鼎中学校だより

令和4年3月15日

文責：教頭 飯野

## 今年度の校友会を締めくくる 校友会総会

3月14日に校友会総会が行われました。事前に回答書が配られましたが、議案書を読んで出された多くの質問や意見・要望に対して、一つ一つに回答が書かれていきました。生徒の皆さん意識が高いことが感じられます。新型コロナウィルス感染症予防のため、リモートによる開催となりましたが、各委員会から、今年度3学期の校友会活動のふり返りがあり、それに対して質問や意見が多く出されました。次年度の校友会活動に期待したいと思います。



## 感謝の思いを込める。。3年生を送る会



校友会総会後には、3年生を送る会が行われました。総会同様に、全校で集まれないために、思い出のスライドショーを流して、3年生との思い出を振り返りました。その後、1, 2年生からのメッセージ、そして、3年生からのメッセージの発表がありました。

感謝に包まれた3年生とのお別れでした。

## 仲間と共に楽しく全力プレー 球技クラスマッチ

3月9日は1, 2年生が、11日には3年生が球技クラスマッチを行いました。

1, 2年生は、鼎中体育館で午前中1学年、午後は2学年とし、人数制限や換気、手洗い、手指消毒等、感染予防を行いながら実施をしました。1年生は、バスケットボールク

ラスマッチを、2年生はバーボールクラスマッチを、3年生は、球技クラスマッチ(卓球、バーボール、バトミントンから一人一人が選択して出場)を行いました。

各学年、お互いに声を掛け合いながら全力でプレーをしていました。マスクごしでしたが一生懸命応援し、とても盛り上がっていました。よいプレーに対しては、違うクラスであっても拍手を送り、声援を送り、お互いの良さを認め合う姿が見られました。

どの学年も、楽しい思い出と学年、学級の団結力を高めたクラスマッチになりました。



## 〔連絡〕

### 春休み中の部活動について

春休み中の部活動の時間は、感染警戒レベルが「5」の間は、活動時間を1時間30分までとします。(準備や片付けは含めない) レベルが「4」になったら、活動時間を本来の3時間までに戻します。引き続き、感染防止のため、手洗い、手指消毒、うがい、換気、健康チェックカードの提示などを引き続き行ってまいります。各家庭においても、健康観察をお願いし、体調不良の場合は、部活動参加を控えるようにお願いします。

## 大変お世話になりました。～転任職員紹介～

鼎中学校の生徒の皆さん、保護者の皆様、鼎地区の皆様には本当にお世話になりました。

素晴らしい思い出をたくさんいただきました。これからも、鼎中学校での日々を思い出し、懐かしく感じることと思います。

4月からは、それぞれの地で、それぞれの個性を發揮しながら、鼎中学校で学んだことを生かして、精一杯頑張っていきたいと思います。本当にありがとうございました。



氏名		異動先
宮崎 良隆	C組担任 数学	高森町立高森中学校
林 伸圭	E組担任 理科	阿智村立阿智中学校
三澤 達矢	1学年副任 国語	豊丘村立豊丘中学校
平良 要子	2年4組担任 保育	松本市立明善中学校
小澤 静佳	3年3組担任 音楽	松本市立清水中学校
日向 邦夫	初任者指導 国語	飯田市立緑ヶ丘中学校
福澤 都喜子	司書 家庭科	飯田市立飯田東中学校(竜東中兼務)
奈良井 美保	事務	豊丘村立豊丘北小学校
下井 早苗	飯田市教育支援主事	飯田市立伊賀良小学校(丸山小、浜井場小、松尾小兼務)
塩澤 忍	飯田市教育支援主事	飯田市教育委員会事務局